



Le 10 septembre, l'Université de la Finance ouvre ses portes sur le campus de l'IDRAC Lyon. S'adressant à des jeunes non diplômés issus des quartiers défavorisés, son but est, d'une part, de leur permettre d'accéder à l'emploi et, d'autre part, de diversifier un secteur où les minorités sont quasi absentes.



La première promotion de l'Université de la Finance (UNIFI) sera inaugurée le 10 septembre à partir de 11h, dans les locaux de l'école de commerce IDRAC Lyon, partenaire du projet. L'UNIFI, destinée aux jeunes issus de zones défavorisées de Rhône-Alpes, sans diplôme valorisable sur le marché du travail, a pour vocation de les former, de manière théorique et pratique, au métier de conseiller financier. Le porteur de l'initiative, **Rodolphe Pedro**, président de la CFCI, 1<sup>ère</sup> compagnie française indépendante de gestion en patrimoine, interviendra au cours de cette journée d'inauguration, en présence du directeur général de l'IDRAC **Denis De Benaze**, de directeurs de cabinet de la CFCI eux-mêmes non diplômés, et du comité de parrainage composé notamment de **Bibi Naceri**, **Audrey Pulvar**, **Amine**, **Mia** et **Jean-Marc Barr**.



Ecole supérieure de commerce IDRAC - 47 rue Sergent Berthet - Lyon 09

Site de l'IDRAC: [www.ecoles-idrac.com](http://www.ecoles-idrac.com)

Contact Rodolphe Pedro: Cet e-mail est protégé contre les robots collecteurs de mails, votre navigateur doit accepter le Javascript pour le voir

Site de l'UNIFI : [www.10000emplois.wordpress.com](http://www.10000emplois.wordpress.com)